

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO 5

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
le 15 février 1968.

Documents relatifs aux Relations extérieures du Canada, 1909-1918

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui la publication d'un volume intitulé "Documents relatifs aux Relations extérieures du Canada, 1909-1918", premier ouvrage d'une collection destinée à mettre à la portée du public les documents officiels de l'Etat en matière de politique étrangère et de relations internationales.

Ce volume de 900 pages comprend plus de 1200 documents officiels (lettres, dépêches, télégrammes, mémoires et décrets du Conseil) qui sont groupés sous sept chapitres (La Conduite des Relations extérieures, la Guerre de 1914-1918, les Relations impériales, les Questions de frontières, les Pêcheries, l'Immigration asiatique et les Relations avec les pays individuels). Ces documents sont rangés par ordre chronologique sous chacun des sujets généraux.

Le volume, qui débute par un mémoire proposant l'établissement du Ministère et qui se termine avec la fin de la première Grande Guerre en 1918, englobe tous les documents importants et pertinents de cette première décennie.

On peut se procurer des exemplaires des éditions anglaise et française chez les libraires, dans les librairies de l'Imprimeur de la Reine (Halifax, Montréal, Ottawa, Toronto, Winnipeg et Vancouver) ou encore en adressant sa commande par la poste à l'Imprimeur de la Reine à Ottawa. L'exemplaire se vend \$10.00.